

(42)

Pablo Berti Oliva

INTERVENCIÓN DE CUBA EN OCASIÓN DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DE CAMERÚN. 16^{TA} SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EPU. GINEBRA, 1º DE MAYO DEL 2013.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Camerún y le agradecemos la presentación realizada hoy ante el Consejo

Reconocemos los avances sostenidos de Camerún en materia de promoción y protección de los derechos humanos, en especial por su continuo compromiso con el cumplimiento de las recomendaciones aceptadas durante el primer examen.

La lucha por el respeto de los principios de igualdad, armonía social, tolerancia y no discriminación y el tratar de garantizar los derechos de los niños, las mujeres, las minorías, las personas con discapacidad y los grupos desfavorecidos, constituyen una muestra del compromiso de Camerún con la promoción y protección de los derechos humanos.

Destacamos los avances del país en materia de salud, en especial en la salud infantil. El aumento en las tasas de inmunización y la gratuidad de servicios esenciales para los niños es una muestra del compromiso del Gobierno con los derechos de los niños y las niñas. Reconocemos también los esfuerzos por mejorar su sistema de educación, que ha tenido importantes progresos en los últimos cuatro años.

Les alentamos a continuar las políticas en curso en esta materia y les **recomendamos**: proseguir con la implementación del Plan

estratégico nacional de lucha contra el VIH/SIDA y continuar las acciones destinadas a mejorar la cobertura de atención a la salud.

Muchas gracias.